
塩城市人民政府対外協会との夕食会  

夕方から、市内の雑踏を通り過ぎてある飯店で塩城市関係者との夕食会に招かれた。出席者は張炳賢塩

城市人大常委員会原副主任兼対外友好協会会長、趙寧外事弁公室主任、季衛軍外事弁公室副主任、周暁

晴副研究員、花東江㈱イービジネス社長、花さんの父親（市政府）、朱通訳であった。 

ここでも白酒で乾杯して更に交流を深めたが、ここでも驚きのことがあった。先ず、白酒は予備にガラ

ス製の大きな器があり、そこに常に満杯にするようになっているが、酔いが進むにつれ、小さなグラス

ではなく、この予備の大きな器に入った白酒で干杯をし始めたことであった。 

また、二人の女性が側に来て、小皿に入れた白酒や大きな器に入った白酒を口に加えさせ、二人の女性

が両方から小皿や器を口に挟み飲ませる行動に出たことであった。写真を撮ろうとしたらダメと言われ 

残念ながらこの飲ませ方の光景がない。悔しさ一杯である。 

私はこの飲み方は初体験であり、これには参ったが全部飲み干した。ここでも炭酸水と一緒に飲んでい

たから大丈夫であった。 

     

 

     

やがて時間が来てこの宴会が終了したが、杭州市内で聞いた不安（酒の強い女性を参加させる、二次会 

等）はなくなってほっとした。その後、ホテルまで送ってもらい、ホテル玄関で趙寧主任と朱さんで記

念撮影をして別れた。 

     

 

９月２４日（水）晴れ  

塩城市の早朝は晴れていた。宿泊先のホテル１７１８房間の窓から５時４０分頃に外を見ると、かすか

に明るくなっている。 

今日は、私一人で塩城市人民政府の車で上海浦東空港へ戻るため、荷物の整理を行い、ホテルの一階に


